

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Untuk menjawab rumusan masalah dan setelah penulis mengadakan analisis tentang Religiusitas Siswa SMP PGRI Tumbrasanom Kedungadem Bojonegoro. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan maka dapat diambil kesimpulan religiusitas menjadi salah satu bentuk pengendalian diri untuk siswa.

1. Bentuk-bentuk Religiusitas Siswa SMP PGRI Tumbrasanom Kedungadem Bojonegoro.
  - a. Selalu membudayakan doa sebelum memulai pelajaran / murotal setiap pagi, dilakukan setiap pagi sebelum jam pelajaran dimulai agar siswa dapat terbiasa melafadkan dan terbentuk nilai religius dalam masing-masing didalam dirinya.
  - b. Hafalan surat-surat pendek (juz amma) , dilakukan rutin setiap hari jum'at.
  - c. Rutinan sholat dhuha dan sholat dhuhur berjamaah diharapkan untuk siswa bukan hanya disekolah saja tetapi dirumah anak juga terbiasa melaksanakannya.

2. Motivasi dan Langkah-langkah yang ditempuh SMP PGRI Tumbrasanom Kedungadem Bojonegoro Untuk Meningkatkan Religiusitas Siswa.

Motivasi SMP PGRI adalah pelaksanaan dari prinsip bahwa agama berdimensi vertikal dan horisontal, selain itu memupuk kesadaran dengan pembiasaan.

Langkah-langkah untuk meningkatkan Religiusitas Siswa adalah dengan Penanaman karakter keimanan dengan adanya penanaman karakter keimanan siswa dapat mengetahui bahwa tuhan itu satu dan benar keberadaannya sebagai bentuk religiusitas. Guru sebagai contoh teladan utama untuk meningkatkan religiusitas guru merupakan teladan utama yang menjadi contoh bagi siswa. Dan Ekstrakurikuler pramuka sebagai bentuk disiplin menumbuhkan sikap kepedulian sosial.

**B. Saran**

a. Bagi Orang Tua

Untuk menciptakan komunikasi yang baik antara anak dan orang tua, karena keluarga adalah salah satu pengaruh besar dalam meningkatkan religiusitas anak-anaknya.

b. Bagi Sekolah

Bagi sekolah diharapkan dapat melakukan program dan kegiatan yang menarik untuk meningkatkan religiusitas dan kepedulian kepada siswa-siswi. Program yang disusun hendaknya tidak dijadikan formalitas saja tetapi juga diterapkan disetiap hari.

c. Bagi siswa

Untuk siswa religiusitas menjadi acuan untuk kebaikan diri, dengan meningkatkan ibadah, dan penghayatan terhadap agama sehingga selalu bersikap sesuai yang diajarkan agama.





**UNUGIRI**